

第 50 回 安全大会 挨拶

2022 年 6 月 30 日
(一社) 大阪電業協会
会長 前田幸一

第 50 回安全大会の開会にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

会員の皆さまには、日頃、協会事業に何かとご協力をいただき、誠にありがとうございます。

また、大阪労働局様、近畿地方整備局様、大阪府様、UR 都市再生機構様の来賓の皆様には公務ご多忙の中、ご臨席賜り、厚く御礼申し上げます。

今年度もこのように新型コロナウイルス感染症対策を講じた上で、人数を制限して開催することができました。皆さまのご理解、ご協力に感謝いたします。

さて、電気設備業界は、地震や台風のような激甚化する自然災害への備えとしてライフラインを支え、安心・安全な暮らしを守る重要な役割を担っております。

一方、技術者・技能者の高齢化や若年入職者の減少に伴う担い手不足の問題は、喫緊の課題となっております。

働き方改革関連法として時間外労働上限規制の適用も迫っておりますが、若い世代の方々が「働きがい」と「誇り」を持って働ける職場環境を整える好機でもあります。

長時間労働の是正につながる週休 2 日制の実現のためには、現場での生産性の向上や適正な工期設定の取り組みのほか、受発注者間でのコミュニケーションを深めることも重要な解決策のひとつと認識しております。

このような業界活動の根幹に、各人各社における安全及び健康の確保があります。

今年度の全国安全週間は、明日、7 月 1 日から 7 日までを本週間として、『安全は 急がず焦らず 怠らず』のスローガンのもとに展開されます。

会員企業のトップから担当者まで管理する方々には「働く人をしっかり守る」ため、安全基準や作業手順などの「基本ルール」遵守の徹底を推し進めてください。また、急ぐ、焦る、怠るという行動がヒューマンエラーにつながりますので、時間的、人間的に余裕が持てるような管理、指導をよろしくお願いします。今年度も業界として更なる安全意識向上への努力を積み上げていきましょう。

本日は、「安全衛生優良事業場」として、31 社を表彰させていただきます。これは、現場に関わる皆さん一人ひとりが、安全と品質の確保に対して真剣に取り組み、災害の撲滅と技術・技能の研鑽を達成された成果であります。そのご努力に深く敬意を表すとともに、更なる発展に向けた取り組みの継続をお願いします。

また後半は、昨年に引き続き、今回は浅海電気株式会社とダイダン株式会社大阪本店から「安全活動の取り組み」について発表させていただきます。

発表者の皆さんには、日常業務が多忙な中、協会へのご協力、誠にご苦労様です。会員の皆さんには日々の安全活動のお役に立ていただければ幸いです。

梅雨も明け、夏本番となり、高温多湿の過酷な労働環境が続きます。現場の皆さんには大変なご苦労がありますが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策をバランスよく両立させて、安全と健康にご留意願います。

以上、簡単ではございますが、第 50 回安全大会の開会挨拶とさせていただきます。

ご安全に！